



# 喜志小だより

令和元年11月号



小さい幸せ 一人と人とのつながりの中で— 校長 塩野 義和

「校長先生や〜！」と叫びながら、駆け寄ってきてくれる子どもたち。もちろん、一緒に見ていた多くの先生のもとにも同様に。秋祭り、だんじり宮入りでのワンシーンです。学校とは一味違った姿を見せてくれます。どの子もいつも以上の、満面の笑みです。「この笑みは、地域の温かさがなせる技やなあ」とつくづく思います。そんな子どもたち、そんな地域の学校に勤めさせていただいていることに喜びを感じます。

「見てんと、一緒に曳こや！」と声をかけてくれる第一中学校時代（喜志地区は、喜志中学校ができるまで、第一中学校に通ってました。）の同級生。まさか曳いているとは！「元気やなあ！！」と半ば驚きながら言うと、「曳いてる方がおもしろいからなあ！」と返してくれました。宮入り前夜、喜志駅東側ロータリーにて、だんじりの競演ともちまきが行われました。終了後、各町へ帰っていただくだんじりの後ろを、今度は竹ぼうきを持った同級生が歩いて行きます。「掃除もするんやなあ」感心している私に、「校長が毎朝掃除してんのに、ここ（喜志）に住んでるもんが掃除するのはあたり前やで！」とやられました。あかん、バレてる。「せやけど、みんなでみんなの地域をきれいしようってええなあ。」と、嬉しく、誇りにさえ思いました。

朝の掃除は、私の大切な時間となっています。歩いてゴミを拾いながら、子どもたち、

地域、教職員、学校、・・・いろいろな事を考えます。そして「おはようございます。」と出会う方々に挨拶します。これがきっかけとなり、たくさんの人と知り合いになりました。近頃では、掃除仲間も増えました。掃除の最後には、学校近くの墓地へ行きます。身内のお墓はないのですが、お地藏様に「おはようございます。昨日はありがとうございました。今日も『喜志』（地域も学校もすべての人々も含む）をよろしく願います。」とご挨拶します。そして、こう思うのです。

「さあ、やるぞ！ 今日も一生懸命。お天道様も地域も見てくれてはるから。」

喜志小 11月も小さな幸せ見つけるDAY！！

バザーのご協力、PTA学級委員会による

トイレ掃除、ありがとうございました



10月1日（火）にはPTA学級委員会による、校内の児童トイレを掃除していただきました。こどもたちの掃除では、行き届かない箇所まで、学級委員さんの力をお借りしてきれいにしていただきました。ありがとうございました。

10月17日（木）に行われたバザーでは、連日準備のため小学校にきていただいたPTA役員さん、バザー委員さんや歴代のPTA役員さんのおかげで、大盛況のうちに終わりました。また、バザー品の提供に、保護者の皆様、地域の皆様、企業の皆様、ご協力いただき、ありがとうございました。

バザーの売り上げにつきましては、全額本校の教育活動に活用させていただきます。

## 【 来年、4年生以上の水曜日の下校時刻が変わります 】

本校において教育活動の見直しを行っています。そこで、水曜日の5時間目の授業をより円滑に進めるために、水曜日の5時間目の開始時刻を10分遅く開始することにいたしました。それによって、4年生以上の下校時刻も10分遅くなります。

水曜 5時間で下校する日 (今年) 14:25下校 → (来年) 14:35下校

水曜 6時間で下校する日 (今年) 15:20下校 → (来年) 15:30下校

### 学校の貸し出し用の「かさ」、おうちにありませんか？

雨がふっているのに、かさを持っていない子どものために、本校では、貸し出し用のかさを用意しております。

その貸し出し用のかさが、学校に返ってきていないので、かさが減ってきています。



かさの持ち手に、黄色いテープで「喜志小」と書いているかさです。

もしおうちにありましたら、学校まで持ってきてください。

## すこやかネット喜志ふれあいフェスタ・地域清掃、ふれあい祭

ふれあいフェスタ 11月9日(土)9時30分より 喜志中学校にて

- ・ 喜志小4年生有志による発表、さらには喜志西小4年生、喜志幼稚園、ふれんど保育園、梅の里保育園、喜志中学校吹奏楽、喜和塾の発表もあります
- ・ 12時すぎまで、模擬店が開いております。

地域清掃活動 12月1日(日)8時30分より それぞれの地域にて

- ・ 各地域で、地域の皆様、保護者の皆様、中学校・小学校・幼稚園が集まり、清掃が行われます。

ふれあい祭 12月1日(日)10時00分より 喜志小学校にて

- ・ 喜志小学校5年生有志による音楽発表があります。
- ・ さまざまなゲームが企画されています。

